
 
Frau Hüttenmeister weist daraufhin, dass bezüglich dieses Tagesordnungspunktes sehr 
wohl finanzielle Auswirkungen entstehen. 
 
Bürgermeister Töpfer stimmt dem zu und teilt mit, dass es eine Abschlussdokumentation 
zum Planungsraum Bahnhof/Kloster im Rahmen der Regionale 2010 – Projektes „Was-
serquintett“ geben wird, welche alle Ratsmitglieder zur Kenntnisnahme erhalten werden. 


